

# Bodenstedter Weg, Apfelfest und Oberstufe

Spannendes Jahr 2014 in der Gemeinde Lengede

**Lengede.** Die Verwirklichung einiger Langzeitprojekte sowie zahlreiche Veranstaltungen prägten das vergangene Jahr in der Gemeinde Lengede. Nach einigem Hin und Her in der Vergangenheit wurde beispielsweise die Umgestaltung des Bodenstedter Wegs in Angriff genommen. Mit einem großen Straßenfest wurde das Ende der Bauarbeiten gefeiert, 2015 soll dann der nächste Bauabschnitt beginnen. Apropos beginnen: Im vergangenen Jahr startete der Bau einer neuen Friedhofskapelle in Woltwiesche. Viele Setzrisse am alten Gebäude waren die nach außen sichtbaren Hinweise auf den dringenden Sanierungsbedarf. Da eine Sanierung nicht wesentlich günstiger gewesen wäre als ein Neubau, hatte der Gemeinderat sich nach ausführlichen Beratungen bereits 2009 einstimmig für den Neubau ausgesprochen.

Weitere Highlights des vergangenen Jahres:

➤ Ein großer Erfolg war das 1. Lengeder Apfelfest im gemeindlichen „Alten Land“ am Vallstedter Weg. Mehr als 1000 Besucher erfreuten sich an dem abwechslungsreichen Programm. Bürgermeister Hans-Hermann Baas pflanzte symbolisch einen Apfelbaum und blickte am Ende zufrieden auf die Veranstaltung zurück: „Wir hätten nicht gedacht, dass so viele Besucher kommen. Über eine Wiederholung kann man gerne nachdenken, vielleicht jährlich – oder im Wechsel mit der Gewerbeschau alle zwei Jahre.“

➤ Auch ein Wunschprojekt vieler Fußballer konnte umgesetzt werden: Auf dem Gelände der Kreissportanlage in Lengede eröffnete der SV Lengede den ersten Kunstrasenplatz im Landkreis Peine. Insgesamt

664 000 Euro kostete der Bau, ermöglicht wurde er vor allem durch einen Zuschuss der Stiftungsgesellschaft Schacht Konrad in Höhe von 480 000 Euro.

➤ Im vergangenen Jahr wurde auch das Angebot für die Lengeder Senioren weiter ausgebaut: Die Informationsveranstaltungen mit Henning Verant und Professor Dr. Grönemeyer waren nur zwei der Highlights, die das Senioren-Service-Büro begleitet hat.

➤ Auch die umgebaute Kläranlage wurde 2014 in Betrieb genommen. Von der Funktionsweise haben sich zahlreiche Besucher beim Tag der offenen Tür vor Ort selbst überzeugt.

➤ Im Dezember vergangenen Jahres genehmigte dann die Landesschulbehörde die Oberstufe für die IGS Lengede. Ab August 2016 werden die ersten Schüler für den 11. Jahrgang aufgenommen. mu